
2018～2019年度 

滝川ロータリークラブ 

会長　　西村　恒則

■ 例会日：毎週木曜 PM12:30より 
■ 例会条：ホテル スエヒロ 
■ 住　所：滝川市明神町2-2-16 
■ 電　話：(0125)-22-3344 
■ ＦＡＸ：(0125)-24-2755 
■ メール：info@rotary.gr.jp 
■ WebSite：www.rotary.gr.jp

委員会報告・会員情報
【親睦活動委員会】2月21日18時よりｸﾞﾘｰ

ﾝﾊﾟｰｸしんとつかわにて木曜ﾌｫｰﾗﾑを開催

いたします。温泉に入りたい方は１６時

発、温泉に入らない方は17時15分発それ

ぞれスエヒロ前よりバスが出ます。個人

で車で行かれる方以外はいずれかの時間

に間に合うようお越しください。現在33

名の出席となっております。まだ間に合

いますので多くの皆様のご出席お願いし

ます。会費はいつも通り4500円です。【野球同好会】甲子園野球

大会の日程の件でお話がありました。【社会奉仕委員会】水原委

員長よりファミリーコンサートの事業説明がありました。

前回のプログラム [ 移動例会 ]

－ ファミリーコンサート －
【社会奉仕委員会担当例会】

多くの親子の皆さんがお越

し下さり会場はほぼ満員。

13時半の開演と共にまずは

滝川吹奏楽団によるお子様

向けの楽しい楽曲で幕を開

けました。「アンパンマン

のマーチ」、「となりのト

トロ」といったよく知って

いる曲に加え、手話の身振

り手振りも教わり、会場の

お子さんたち皆さんが身体

を動かしながら、時にはペ

ンライトを振って楽しそう

に演奏に聞き入っているの

が印象的でした。

おおきなかぶ(滝川市立図書館＆滝川国際
交流協会feat.滝川RC)

滝川吹奏楽団の演奏に続き、ステージ上

では滝川国際交流協会員のラブ・ライア

ン氏(アメリカ)、ホン・レジナ氏(シンガ

ポール)、エンフバヤル・ソロンゴ氏(モ

ンゴル)による「おおきなかぶ」の寸劇が

行われました。なかなか抜けないかぶを

抜くのに滝川RC会長を始め数人のメンバ

ーも登壇して劇に参加します。それでも

抜けないので今度は会場の子どもたちに

応援を頼みます。するとホールにいた子どもたちほぼ全員がステ

ージに上がり、かぶ抜きに参加してくれました。やっと抜けたか

ぶにみんな大喜びとなり、楽しい雰囲気で第一部終了となりまし

た。その後音楽家で田村正和さんの物まねで有名な「田村まさ

か」さんによるトークとピアノ、オカリナステージ。しっとりと

したピアノ演奏もさることながら、圧巻だったのはオカリナでの

「情熱大陸」でした。会場も一体となって大いに盛り上がり、第

二部最後は滝川吹奏楽団による大人向け楽曲の演奏。なんと「舟

歌」「越冬つばめ」「夜桜お七」と吹奏楽では珍しい演歌の演奏

といううれしい不意打ちでシニア世代も唸る素晴らしいステージ

でした。非常に盛りだくさんの内容で大盛況のうちにﾌｧﾐﾘｰｺﾝｻｰﾄ

は終了。社会奉仕委員会の皆さん、当日のお手伝いをされたメン

バーの皆さんお疲れさまでした。

次週のプログラム
2月21日　広報委員会担当例会　 

　　　　「ニセコを徹底考察し空知の可能性を探る」 

同日　　 木曜フォーラム　18時　グリーンパークしんとつかわ 

2月28日　ロータリー財団委員会担当例会 

　　　　「法律専門家が教える知って得する民法改正！」 

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

　　　　　　移動例会の為ありません。 

 

　　　　　　次週以降よろしくお願いいたします。

編集／クラブ会報委員会　　発行日：平成31年02月19日

出席報告　　　2月17日

会員数 病欠 免除 出席 欠席 出席率

95名 0名 10名 58名 30名 66%

■ﾒｲｸｱｯﾌﾟ： ありません

■ゲスト ： 滝川吹奏楽団、ﾗﾌﾞ･ﾗｲｱﾝ様、ﾎﾝ･ﾚｼﾞﾅ様、ｴﾝﾌﾊﾞ

ﾔﾙ･ｿﾛﾝｺﾞ様(国際交流協会)、田村まさか様

第3122回　例会報告　平成31年2月17日（日）

会長挨拶
今日は社会奉仕委員会主幹の移動例会「ﾌｧﾐﾘｰｺﾝｻｰﾄ」であります。天候が芳しくない中皆様のご出席誠に有難う

ございます。本日早い時間から準備をしていただいた社会奉仕委員会の皆様に感謝しつつ、この後無事に事業が

成功することを祈っております。さて本日司会の村田ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員長がまさかの発熱ということでｲﾝﾌﾙｴﾝｻﾞ又は

巷を騒がせているあの家畜伝染病が疑われますが、冗談はさておきｲﾝﾌﾙｴﾝｻﾞ・はしかも含めてまだまだ油断ので

きない状況でございますので、くれぐれもご留意ください。先週皆様に新会員のご案内を差し上げました。今の所特に異論等ないよう

ですので、３月初めからの入会となるかと思います。更なる皆様のご協力で多くの新会員を迎える事ができればと感じております。


